



管粥神事 今年の結果は？

江戸時代から続く伝統の「管粥神事」が、2月22日(月)に逢坂八幡神社(松河原)で行われました。

白米と24本の竹筒を鉄鍋で煮て、竹筒に詰まった粥の量で、その年の農水産物の豊凶を占うもので、粥の量が多いほど豊作とされています。

各集落の区長、総代の皆さんが見守る中、管粥が炊かれ粥の詰まり具合を太田貴能禰宜が確認していききました。海産物は全般によく、特産の梨

は六分、白ネギは九分、ブロッコリーは一分という結果に。また、農水産物全般を占う「大年(おとし)」の竹は五分と告げられました。

総代長を務める高見英毅さん(松河原)は、「農産物を取り巻く環境は厳しい。ブロッコリーの結果は残念だったが厳しいからこそ皆で力を合わせて取り組めば、神様も力を貸してくれるはず。結果を真摯にとらえてがんばってもらえたら」と話されました。

自衛官誕生！

自衛隊入隊予定者激励会が2月17日に役場本庁舎で行われました。

大山町からこの春入隊するのは荒松竜平さん(旧奈和)、西田奨也さん(羽田井)、國谷浩希さん(樋口)の3名です。激励会では入隊者を代表して荒松さんが、「人々の安全を守るため、強い体、強い精神力をつくり、仕事に誇りを持つて全うしていきます」と力強く決意を述べられました。



▲左から西田さん、國谷さん、荒松さん

地域を明るく元気に！

日本海新聞ふるさと大賞

地域の活性化やスポーツの発展に顕著な功績があった個人・団体を顕彰する「日本海新聞ふるさと大賞2015」(主催：日本海新聞ふるさと

野球部が受賞されました。また、『地域貢献賞』は「大山そば普及する会」「読み語りボランティア麦の会」の2団体が受賞されました。

創り事業団、共催：県内各市町村)の表彰式が、2月22日(月)に役場本庁舎で行われました。

『スポーツ功労賞』には、齊尾悠暉さん(中山小学校5年・当時)、大山町体協名和

また、受賞者を代表して麦の会の代表・向陽たか子さんが、「活動を長く続けることができたのは地域の皆さんのおかげ。今後の大きな励みにしていきたい」と晴れやかな表情で挨拶されました。



盤上の熱戦

第11回大山町新春囲碁大会が名和公民館で2月7日に行われました。

熱戦が展開され、Bクラスに出場した小学生の田宮さんが大人に混じって奮闘。見事優勝の栄冠に輝きました。結果は次のとおりです。

小学生もがんばる

- | | |
|---------------|-----------|
| [Aクラス] | 優勝 山根 貢 勇 |
| 2位 野口 隆 司 | |
| 3位 橋井 隆 司 | |
| [Bクラス] | 優勝 田宮 僚 朗 |
| 2位 杉原 俊 雄 | |
| 3位 長野 光 宏 | |

